
Declaración al término de ENADE 2004 

SANTIAGO, 26 de Agosto de 2004 

 

Pregunta: ¿Cuál es su opinión respecto al desempleo, qué le parece? 

 

S.E.: Muy breve, creo que tenemos que seguir trabajando mucho más, y seguir 

trabajando mucho más quiere decir, trabajando mucho más. No estamos contentos, 

tenemos un número significativo. Es cierto, se han creado más de ciento veintitantos mil 

empleos formales, pero han desaparecido alrededor de 130 mil informales. Se han 

creado empleos de mejor calidad, lo cual es positivo, pero creo que tenemos que seguir 

haciendo grandes esfuerzos. Y ese es el llamado que yo haría a todos los chilenos. 


